

LA PARTICIPATION DES ENFANTS EN MÉDIATION FAMILIALE

Qu'en disent les médiateurs, les parents et les enfants?



Mardi 21 septembre 2021 - 12h à 13h15

Conférence en ligne gratuite

Financée par le ministère de la Justice du Québec, une étude est en cours pour documenter le point de vue des médiateurs, des parents et des enfants quant à la participation des enfants en médiation familiale. Plus de 170 médiateurs et 270 parents ont répondu à un questionnaire en ligne. La représentation de l'enfant et de sa participation, la perception des répondants à l'égard des normes sociales entourant la médiation, les avantages, les inquiétudes et les obstacles perçus en lien avec la participation de l'enfant seront au nombre des sujets abordés. Le positionnement et le degré d'ouverture des médiateurs et des parents face à une telle pratique seront également discutés. Malgré les difficultés entourant leur recrutement, quelques enfants ont aussi été rencontrés en entrevue afin de parler de leur expérience. Cette première partie de la conférence sera présentée par Sylvie Drapeau, professeure à l'École de psychologie de l'Université Laval.

Lorraine Filion, médiatrice familiale et collaboratrice dans cette étude, abordera les défis et stratégies associés au recrutement d'enfants et de leurs parents dans un contexte où la médiation familiale est terminée. Comment obtenir l'accord des parents à la participation de leur enfant? Comment leur faire comprendre l'importance de cette étude pour le bien-être des familles?

Inscription obligatoire : <https://mediation-2021.eventbrite.ca>

Pour toute info : marie-christine.fortin@jefar.ulaval.ca

